

CONDOLENCIAS DEL CONSEJO DE CONSUMIDORES Y USUARIOS A LOS AFECTADOS POR LA DANA

El Consejo de Consumidores y Usuarios quiere manifestar su consternación y dolor por las víctimas mortales de la DANA y expresar su apoyo y solidaridad a las personas afectadas por esta catástrofe que ha afectado a las Comunidades Autónomas de Castilla-La Mancha, Andalucía y, especialmente, la Comunidad Valenciana.

Las asociaciones de consumidores que integran el Consejo y su Presidenta quieren hacer llegar sus condolencias a los familiares de las víctimas, así como su deseo de la pronta localización de las que personas que aún permanecen desaparecidas. Asimismo, queremos expresar nuestra gratitud a los servicios de emergencia, a los cuerpos y fuerzas de seguridad del Estado y al personal voluntario, que trabajan para ayudar a las personas damnificadas, en un ejercicio de admirable compromiso y dedicación.

Madrid, 6 de noviembre de 2024

